

# Presseinformation

## MAN Nutzfahrzeuge (Schweiz) AG



### Für die richtige Traktion – MAN HydroDrive® für die A. Meyer Transporte.

6. Juli 2010

Die Firma A. Meyer Transporte, Dietlikon, wurde 2000 von Armin Meyer gegründet. Zu den Hauptaufgaben des Unternehmens zählen Transporte im Baugewerbe mit Schwerpunkt Aushub- und Recyclingarbeiten. Aber auch bei Kühltransporten ist die Firma zuhause.

Herausgeber:

MAN Nutzfahrzeuge (Schweiz) AG  
Tannstrasse 1  
CH-8112 Otelfingen  
www.man-mn.ch

Beim neuen MAN HydroDrive® handelt es sich um den MAN TGX 18.480 4x4H BLS mit 353 kW (480 PS / 2300 Nm), Euro-5-Common-Rail-Motor mit MAN PriTarder®, ASR, ABS, MAN BrakeMatic und XLX-Fahrerhaus. Der neue MAN im Fuhrpark ermöglicht optimale Einsatzflexibilität, da er für ein spürbares Plus an Traktion an der Vorderachse sorgt.

Ansprechpartner:

Susanna Wittwer Klingler  
Telefon +41 44 847 11 60  
susanna.wittwer@man.eu

Armin Meyer vertraut voll und ganz auf MAN. Für ihn ist es sehr wichtig, dass die Zusammenarbeit mit der Werkstatt bzw. MAN Nutzfahrzeuge (Schweiz) AG einwandfrei funktioniert.

Weitere Informationen unter [www.man-mn.ch](http://www.man-mn.ch)



Armin Meyer vor dem neuen TGX.

#### Das Transporteffizienz-Programm von MAN Nutzfahrzeuge

Das Transport- und Verkehrsaufkommen auf den europäischen Strassen nimmt weiter zu. Gleichzeitig machen die langfristig knapperen Energieressourcen Transporte teurer. Als einer der weltweit führenden Hersteller von LKW und Bussen leistet MAN Nutzfahrzeuge einen wesentlichen Beitrag zur kontinuierlichen Steigerung der Transporteffizienz. MAN bietet dafür ein umfassendes Programm zur Senkung der Gesamtbetriebskosten (Total Costs of Ownership). Transporteffizienz, gebündelt in den Feldern Technologie, Service, Fahrer und Future Expertise, schont die Umwelt und ist ein Mehrwert für unsere Kunden.

#### KONSEQUENT EFFIZIENT

Die MAN Nutzfahrzeuge Gruppe mit Sitz in München (Deutschland) ist das grösste Unternehmen der MAN Gruppe und einer der führenden internationalen Anbieter von effizienten Nutzfahrzeugen und innovativen Transportlösungen. Im Geschäftsjahr 2009 erzielte das Unternehmen mit rund 31'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und mehr als 40'500 verkauften Lastkraftwagen sowie über 6200 verkauften Bussen und Busfahrzeugstellen der Marken MAN und NEOPLAN einen Umsatz von 6,4 Milliarden Euro.